

# Meister in der Stadt

## BSC Merzenich richtet Titelkämpfe aus

**Merzenich.** Der Billard-Kreisverband Düren lädt am heutigen Freitag und am Samstag zu den 38. Billard-Stadtmeisterschaften ein. Die Ausrichtung dieses Titelkampfes wurde in die Hände des BSC Merzenich gelegt und gehört dort zu den Feierlichkeiten anlässlich des 40-jährigen Vereinsbestehens. Diese Meisterschaft bildet immer den Abschluss und den Höhepunkt einer erfolgreichen Spielzeit, da sich hierfür nur die besten 16 Dreibandspieler der Saison des Billard-Kreisverbandes Düren qualifizieren können.

Neben den bekannten Merzenichern Spielern aus der 2. Dreibandbundesliga nehmen unter anderen auch die national erfahrenen Spieler aus Winden und Bir-

kesdorf teil, so dass auch wie in den letzten Jahren ein sehr hohes Niveau zu erwarten ist.

Der Merzenicher Titelverteidiger Helmut Bläser hat hier bei seinem „Heimspiel“ die Möglichkeit, zum dritten Mal in Folge den Titel des Stadtmeisters und den Wanderpokal zu gewinnen. Gespielt wird im K.o.-Modus. Das Turnier beginnt am Freitag um 18.30 Uhr mit den acht Paarungen der ersten Runde. Am Samstag ab 13 Uhr wird die Veranstaltung mit dem Viertelfinale fortgeführt.

Der Austragungsort sind die Klubräume des BSC Merzenich im Schul-Sport-Zentrum Merzenich auf der Schulstrasse. Auch hier sind Zuschauer bei freiem Eintritt herzlich willkommen. (ulh)